

Bayern Fahrt

„Ab ins sonnige Bayern“, sagten sich am Freitag den 30.09.2011, gleich 37 Schützen des Schützenvereins Heerde-Kuppendorf v.1908 e.V. Einer Einladung folgend der Musikkapelle von Groß- und Kleinweil, die 2008 das einheimische Jubiläumsschützenfest musikalisch bereicherten.

In Bayern angekommen, wurde erst einmal zünftig zu Mittag gespeist und damit man sich auch gleich ein bisschen heimisch fühlt, findet das Ganze im Gasthaus „Fröhlichs Platzl“ in Großweil, statt. Nach beziehen der Quartiere, stand der Nachmittag zur freien Verfügung. Am Abend hieß es dann, auf zum Gasteschießen des örtlichen Schützenvereins.



Bei diesem konnte man zwar nicht den besten Schützen stellen, aber in der Mannschaftswertung behält man die Nase vorn.

Bei einem gemeinsamen Frühstück am Samstag, wurden dann „die Kater“, die bei dem einen oder anderen um die Ecke kamen, einfach weggeschmaust. An dieser Stelle noch mal vielen Dank, an den Schützenverein Groß und Kleinwall, es war wirklich super bei euch! Noch am Vormittag wurden „Schusters Rappen“ gesattelt und es wurde sich aufgemacht die Alpspitze zu erklimmen. Bei einer wunderschönen Aussicht meinte doch der ein oder andere die einheimischen Hügel zu erkennen.



Nach einem so wunderschönen sonnigen Tag, sollte der Abend nicht weniger schön werden. Das Weinfest der hiesigen Feuerwehr war ein voller Erfolg.



Am nächsten Morgen wurden wieder alle von einem strahlend blauen Himmel und Sonne pur geweckt, was natürlich die Aussicht auf einen tollen Tag mit der Musikkapelle versprach. Diese hatte die Schützen zu einem Frühschoppen und gemeinsamen Mittagessen eingeladen. Wie nicht anders zu erwarten, hatten alle, bei Maß-Bier stemmen und anderen kleinen Spielchen noch eine paar wirklich schöne Stunden.



Dieser Bayern Ausflug wurde wieder mit einem gemeinsamen Frühstück beendet und alle machten sich nach und nach mit, wir denken, schönen Erinnerungen vielleicht auch der ein oder anderen neu geschlossenen Freundschaft im Gepäck, auf den Heimweg.

Wir möchten uns jetzt noch mal bei den Orga-Teams aus Herde-Kuppendorf und Groß-Kleinweil bedanken, ohne die dieser Ausflug wohl nicht so außergewöhnlich geworden wäre.